

保護者様



令和3年10月20日

我孫子市立根戸小学校

校長 水戸 勝英

令和3年度運動会における学校の感染症拡大防止対策について

清秋の候、皆様にはますますご健勝のことと存じます。日頃より本校教育活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。子どもたちは、近づく運動会に向けて練習の熱気も高まっています。

さて、令和3年度運動会における学校の感染症拡大防止対策につきまして、本校では下記に配慮して実施していきますのでお知らせします。

皆様のご理解ご協力をどうぞよろしく申し上げます。

記

1 これまでの基本的な対策を運動会でも実施します

- ・開会前の健康観察や体温確認を実施します。
- ・常時マスク着用を原則とします。
- ・密を避ける最大限の努力をします。児童応援席の間隔を広くとるために、昨年度と同様に保護者観覧スペースが限られてしまいます。ご理解いただき、ゆずり合ってご観覧ください。

2 とくに運動会を実施するにあたり、以下に配慮していきます

- ・会場全体の密を避けるため、すでにご案内のように保護者の皆様の参観を1家庭2人以内に限定させていただきます。また皆様の健康状況確認のため、当日来校された際に「健康確認票」を提出いただきます。ご協力をよろしくお願いいたします。
- ・密集を避けるため、開閉会式は児童は校庭中央に集合せず応援席に着席したまま進めます。
- ・例年実施していた全校児童による「大玉おくり」は、密を避ける等のため実施を見送ります。

《裏面へ続く》

- ・ 応援時の発声は応援リーダーに限り、応援席児童は声を出さずに自分専用の空のペットボトル2本を叩いて応援します。その際もマスク着用のまま行います。
- ・ 常時マスク着用を原則としますが、熱中症予防にも配慮しながら、徒競走等の激しい運動をする際に限り、希望するなら一時的に競技の間に限りマスクをはずしてもよいことと指導します。
- ・ 用具を共用で使用する競技の後には、競技の合間等可能な範囲の中で手指消毒を行うよう努めます。
- ・ 学年や種目内容にもよりますが、終了後の整列はできるだけ避け終了後そのまま退場するよう指導します。

3 運動会を実施する上で配慮が難しいと想定される場面

- ・ 入場準備の際の児童集合では、スペースに限りがあることもあり「最低1m」とされる十分な間隔を取ることが一時的にできないことが想定されます。
- ・ 同様に競技が終了し退場する際には、限られたスペースを通行することから、一時的に児童に十分な間隔を取ることができないことが想定されます。
- ・ その他、様々な競技中に十分な間隔を取ることができない場面が一時的に生じることが想定されます。
- ・ 保護者観覧スペース内についても、限られたスペースとなることから、十分な間隔を取ることができないことが想定されます。
- ・ とくに低学年児童については、児童席でマスクを着用して応援する児童が思わず声を出して応援してしまうことが想定されます。
- ・ とくに紅白対抗リレーなど全校が一丸となって競技・応援する種目については、マスクを着用した児童が思わず声援を送ってしまうことが想定されます。